



Vorlage Nr. 24-O-08-0035

Tagesordnungspunkt 13

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Bierstadt am 22. August 2024

Umbenennung der Haltestelle „Poststraße“, stadtauswärts (SPD)

Antrag der SPD-Fraktion:

Eswe Verkehr wird gebeten, die Haltestelle „Poststraße“ vor der katholischen Kirche in „St. Birgid“ umzubenennen.

Begründung

Aufgrund eines Systems von Einbahnstraßen im Ortskern von Bierstadt und der damit einhergehenden Linienführung für den öffentlichen Nahverkehr gibt es die Haltestelle „Poststraße“ in Bierstadt gleich zweimal. Stadteinwärts befindet sich die Haltestelle in der Poststraße vor der Kreuzung mit der Limesstraße, stadtauswärts vor der katholischen Kirche St. Birgid. Da es zwischen beiden Haltestellen keine direkte Sichtbeziehung gibt, ist der funktionale Zusammenhang beider Haltestellen insbesondere für Ortsunkundige nicht unbedingt ersichtlich. Die Umbenennung soll dazu beitragen, Irritationen in Bezug auf die zutreffende Haltestelle zu vermeiden und damit auch die Benutzerfreundlichkeit des öffentlichen Nahverkehrs erhöhen.

Beschluss Nr. 0089

Der Antrag der SPD-Fraktion wird antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dez V z.w.V.

1005 z.d.A.

Dr. Gebauer
stv. Vorsitzender